

Afirman que lo peor de la Covid-19 ya pasó en capital de México



México, 19 jul (RHC) Lo peor de la pandemia de Covid-19 ya pasó en la Ciudad de México, aseguró este domingo la secretaria de Salud capitalina, Oliva López, y consideró que a partir de ahora el contagio vaya en descenso.

De ser así, apuntó en declaraciones a la prensa, en septiembre el semáforo epidemiológico podría cambiar a verde.

Con la apertura gradual y ordenada de las actividades podemos tener nuevos brotes, pero más localizados y con menor impacto. Creemos que no habría un pico tan alto y tan exigente en términos de ocupación hospitalaria como ocurrió en mayo, expresó al ser entrevistada por La Jornada.

Sin embargo, advirtió, no todo depende del gobierno, sino de otros factores como el comportamiento social, la rigurosidad en la apertura de la actividad económica y de la efectividad en la intervención en las colonias con mayor contagio.

Se necesita que la población tome la salud en sus manos y se proteja. Si usan cubrebocas como elemento adicional al lavado de manos, si se quedan en casa y evitan aglomeraciones, todo eso contribuye a que la podamos contener.

López comentó que ante la velocidad de los contagios, con su pico más alto entre el 18 y 22 de mayo, y la alta demanda de camas hospitalarias, en la ciudad se amplió el número de nosocomios generales reconvertidos a Covid-19, de cuatro a cinco, y se habilitaron seis más híbridos, los cuales se había previsto dejarlos para la atención de otras enfermedades.

Recordó que la pandemia llegó justo cuando se había terminado un diagnóstico en el que se había identificado la falta de especialistas, pues sólo se contaba con cinco mil médicos y paramédicos para la atención de Covid-19. México contrató en muy poco tiempo a miles de médicos y enfermeras especializados. **(Fuente: [Prensa Latina](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/229001-afirman-que-lo-peor-de-la-covid-19-ya-paso-en-capital-de-mexico>



Radio Habana Cuba